

ACTUALIZACIÓN EN ÁREAS JURÍDICAS CLAVES, CON UN ENFOQUE INTEGRAL PARA ABOGADOS

Florencia, 09 de septiembre de 2024. Con una amplia participación de estudiantes y profesionales en el ejercicio de la abogacía, se desarrolló una jornada de actualización en áreas como el derecho laboral, civil, administrativo, penal y comercial. Este evento, organizado por la Universidad de la Amazonia, tuvo como objetivo principal ofrecer una plataforma para la actualización continua de los conocimientos y habilidades jurídicas en un contexto de cambios legislativos y judiciales. En un entorno legal en constante evolución, la necesidad de mantener a los profesionales del derecho informados y capacitados es crucial para asegurar una práctica efectiva y actualizada.

Paula Andrea Fuentes, coordinadora del Área de Derecho Penal, comentó que “el derecho está en constante cambio, lo que genera una necesidad inmediata de que el jurista esté al tanto de los reajustes en el marco legal para cumplir con su labor sin incurrir en el desconocimiento de las normas.”

El reto es captar la atención del estudiante en formación; para ello, la pedagogía a través de estos espacios es vital. La Uniamazonia incluye la participación de profesionales con amplia experiencia para ofrecer una formación de calidad que permita a los futuros abogados enfrentar los desafíos del ejercicio profesional con un sólido conocimiento.

Además, estos eventos no solo enriquecen el conocimiento teórico, sino que también facilitan el intercambio de experiencias prácticas que son cruciales para el desarrollo integral del egresado. La constante evolución de las normativas exige una adaptación continua, y estas jornadas son una herramienta esencial para mantener a la comunidad jurídica a la vanguardia.

Al respecto, Gloria Esperanza Cañaverl, perito y abogada litigante, resaltó que “la Universidad de la Amazonia se ha caracterizado por ofrecer una formación integral de excelencia a nivel profesional. Estos espacios nos permiten mostrar la realidad a la que se enfrentarán en su quehacer, ya sea desde una posición de litigante o de defensa. Potencializar capacidades mediante la investigación, el análisis y la interpretación es fundamental para una formación autónoma. Además, es esencial que los profesionales sean éticos y moralmente compatibles con la profesión, asegurando así una práctica profesional íntegra y responsable.”

La Institución de Educación Superior continuará realizando actividades que permitan complementar la formación de sus estudiantes, entendiendo que el intercambio de experiencias les proporcionará herramientas teóricas y prácticas fundamentales para su desempeño profesional.